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Zusammenfassung

        
Seit 1974 finden in Neukirchen am Großvenediger/Österreich physiotherapeutisch geleitete Ferienlager zur physischen, psychischen und sozialen Rehabilitation von Kindern mit zerebralen Bewegungsstörungen statt. Dort erlernen die Kinder das Skifahren unter der Anleitung erfahrener Skilehrer, welche dafür eine spezielle Methode für behinderte Kinder von einer Krankengymnastin erlernten. Außerdem erfolgt ein Selbständigkeitstraining, welches durch die räumliche Distanz zwischen Kind und Eltern oder Pflegepersonen begünstigt wird. Seit 1990 können auch Kinder aus Görlitz/DDR an dieser Rehabilitationsmaßnahme teilnehmen.


      
        
Summary

        
Since 1974 camps for physical, psychical and scial rehabilitation of childrens with cerebral disorders of motion take place in Neukirchen by the mount Großvenediger in Österreich.


        
This camp stand under the order of physiotherapy.


        
There children learn to ski by scientific trainers of ski, who have learned the special method for handicapped children by a physiotherapist.


        
More over is there a training of self-reliance, that is favored by a spatial distance between child and parents respectively faster-persons.


        
Since 1990 children from Görlitz/DDR can partake of this operation of rehabilitation.
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